

禮二先生・縁先生 10周年おめでとうございます。

先生お二人、患者様に粗相がないよう無我夢中で突っ走り続けた10年で、あっという間でした。

協同病院からの患者様・美園地区の方々が毎日続々来院され、クリニックというより病院化しています。

『ここに来ると元気がでるよ』『お陰様で体調良くなったよ』『いつもありがとう』などのお言葉でこちらも嬉しくなり、毎日の忙しさや、元気がない時は『よし頑張るぞ!!』という気持ちになります。

患者様がこんなに沢山来院されるのも禮二先生・縁先生お二人の人柄に引き寄せられてるからです。

患者様に寄り添って、ただ治療するだけではなく、愚痴だったり相談だったり、友達のように家族の様に親身になって下さるところに惹かれていくのです、もちろんクリニックの職員にも同様なので、職員も皆先生お二人の事大好きです。

10年前は40代だった私ですが今では数年で定年を迎える年となりますが、先生お二人が診療後夜遅くまでクリニックに残りお仕事している姿を見ていると、忙しいとか辛いとか言ってもらえないです、本当に頭が下がる思いで毎日過ごしています。

先生お体気をつけて下さい。

そして、微力ですが患者様に寄り添い支えて行きたいと思いますので、今後とも宜しくお願い致します。